

Die grundsätzliche Aufgabe, jede militärische Überraschungsaktion gegen die DDR und andere sozialistische Staaten unmöglich zu machen und alle militärischen Provokationen schon im Stadium der Planung und der Vorbereitung zu erkennen, ist nach wie vor von erstrangiger Bedeutung. Der Befehl 40/68 über die Durchführung politisch-operativer Maßnahmen zur Ausschaltung des Überraschungsfaktors und zum rechtzeitigen Erkennen einer akuten Kriegsgefahr, der für das gesamte MfS Gültigkeit hat, muß deshalb noch zielstrebig durchgesetzt werden.

KOP

Es muß gesichert werden, daß entsprechend diesem Befehl bereits alle Anzeichen solcher Absichten sowie diesbezüglicher Planungen und Vorbereitungen bei der politischen Führung, bei den NATO- und Bundeswehrstäben, den Staatsorganen und anderen Einrichtungen zuverlässig erkannt und auf schnellstem Wege zur Kenntnis gebracht und ausgewertet werden.

Genossen!

Ich möchte zu einem weiteren Problem, das auch wir in unserer politisch-operativen Arbeit beachten müssen, Stellung nehmen.